

Con reconocimiento en Cabo de Hornos

Este 1 de octubre se conmemoró el Día Internacional de las Personas Mayores

● En 1990 la Organización de las Naciones Unidas decretó esta fecha, con el objetivo de continuar erradicando los prejuicios que estigmatizan a la vejez.

Textio Padilla
periodistas@elpinguino.com

En la Comuna de Cabo de Hornos se llevó a cabo la conmemoración del Día Internacional de las Personas Mayores, por parte de Senama Magallanes en conjunto con el Club Rosa Yagán.

“

Seguiremos trabajando para promover un envejecimiento digno, activo y saludable para todas las personas mayores de nuestra región”.

Nicolás Soto
Coordinador Senama Magallanes.

La conmemoración busca otorgar prioridad al envejecimiento en la discusión internacional, y así movilizar la acción para el bienestar de las personas mayores. América Latina y el Caribe es una de las regiones del mundo que ha envejecido más rápidamente debido al avance de la transición demográfica. En 2024 hay 95 millones de personas de 60 años y más, que represen-

“

Junto con el equipo de Senama, quienes nos acompañaron en un despliegue territorial en nuestra provincia”.

Constanza Calisto
Delegada presidencial provincial de Antártica.

tan el 14,3% de la población regional. En las próximas décadas, se proyecta un crecimiento sostenido de este grupo poblacional. Para el año 2050, representarán el 25% de la población de la región, alcanzando los 183 millones de personas mayores.

En la oportunidad se realizó la certificación del Fondo Nacional del Adulto Mayor que se adjudicó el Club de Adulto Mayor Rosa Yagán.

En la misma ocasión se entregó un reconocimiento al vecino de Puerto Williams, José Oyarzo González, de 85 años. A pesar de lo que significaba vivir en la Isla Navarino, con su lejanía e inclemencias climáticas, Oyarzo decidió construir una vida junto a su familia, la cual integran su esposa Alicia Cabero Pacheco y sus hijos Alicia Paola y Gonzalo Hernán.

Actualmente, y por un segundo periodo se desempeña como presidente del Club de Adulto Mayor Rosa Yagán, rol que desempeña con compromiso y responsabilidad, velando por el bienestar y buen trato de las personas mayores que se reúnen semanalmente, logrando liderar proyectos enfocados al área asistencial, pero también turístico como, por ejemplo, los viajes fuera de la región, resignificando la vejez, reforzando la independencias y la autonomía de las personas mayores, desde el reconocimiento de sus fortalezas y competencias.



José Oyarzo, acompañado de su esposa Alicia Cabrera, recibió un galardón y diploma de parte de las autoridades.

Al respecto, el coordinador de Senama Magallanes, Nicolás Soto, comentó: “En este día tan importante, donde se conmemora el Día Internacional de las Personas Mayores, por primera vez como Senama Magallanes hemos reconocido en conjunto con la Delegación Presidencial Provincial Antártica a una persona mayor de la ciudad de Puerto Williams, don José Oyarzo, quien es dirigente y durante toda su vida se ha dedicado a trabajar por su localidad. Es por eso que hoy día reconocemos en él a muchas personas mayores también de este territorio y seguiremos trabajando para promover un envejecimien-

to digno, activo y saludable para todas las personas mayores de nuestra Región de Magallanes y de la Antártica Chilena”.

Por su parte la delegada presidencial provincial de Antártica, Constanza Calisto, indicó: “Hoy (ayer) conmemoramos el Día Internacional de las Personas Mayores y estamos muy contentos de poder recibir al director regional junto con el equipo de Senama, quienes nos acompañaron en un despliegue territorial en nuestra provincia”.

Por último, el seremi de Gobierno, Andro Mimica, destacó que “estamos muy contentos de poder conmemorar el Día Internacional

del Adulto Mayor en Puerto Williams de una forma descentralizada, a través de la invitación que nos hace Senama de acompañarlos y, de esta forma, también poder reconocer a un destacado dirigente de los adultos mayores que ha dedicado su vida al desarrollo de Cabo de Hornos. Para nuestro Gobierno, el Presidente Gabriel Boric, los adultos mayores son primordiales y preponderantes para poder seguir desarrollándonos. Tenemos que seguir en constante vinculación con los distintos grupos etarios y, en ese sentido, para nosotros es un orgullo el poder estar este día en esta provincia”.